

# Eislaufclub Langenthal – ECL



## Geschichtliches

Der Eislaufclub Langenthal wurde nach 1950 gegründet. Eines der wichtigen Gründungsmitglieder war Frau G. Wüthrich. Der Eislaufclub war damals eine Untersektion des SCL.

Als im Winter 1961 die neue Kunsteisbahn kurz vor der Eröffnung stand, wurde die Sektion Eislauf des SCL neu gegründet und es gab verschiedene Änderungen im Vorstand. Dank der neuen Kunsteisbahn stieg die Erwachsenen- und Kindermitgliederzahl in den ersten Jahren stark an. Mit grossem Erfolg konnte der ECL Schaulaufen und Kinderfeste durchführen.

1969 trennte sich der Eislaufclub vom SCL und amtet seither als selbstständiger Club auf der Kunsteisbahn Schoren. Wir hoffen, dass der ECL noch viele Jahre auf der Kunsteisbahn bestehen kann.

## Aktivitäten

Zwischen Oktober bis März verfügt der Eislaufclub Langenthal montags von 18.10–19.00 Uhr über ein reserviertes Eisfeld für freies Fahren.

Anfänger, Fortgeschrittene und alle, die Freude am Eislaufsport haben, können beim ECL Mitglied werden.

ELKI (Eltern-Kind ab 4 Jahren): Montag 18.15–18.45 Uhr für Anfänger

## Ziele

Unser Ziel ist, alle Leute anzusprechen, die Freude am Eislaufsport haben (freies Fahren, Eiskunstlauf). Dem ECL liegt viel daran, bei den Kindern in den Kursen die Freude an der Grundschule, den spielerischen Figuren, Gleichgewichtsübungen und diversen Kürelementen zu wecken und die Lektionen mit Spielen aufzulockern.

### GEGRÜNDET

1950

### PRÄSIDENT

Werner Ingold

### MITGLIEDER

10 (zw. 15 und 60 Jahren)

### LOKAL

Eishalle Schoren

### KONTAKT

Werner Ingold  
Weidgasse 5, 4900 Langenthal  
062 922 79 61 / 079 333 34 58  
ingold.werner@gmx.ch